



TANZEN

FÜR EIN POSITIVES LEBENSGEFÜHL

EINE WOHLTAT FÜR
LEIB & SEELE

„TANZEN AB DER LEBENSMITTE“

Neue TänzerInnen sind jederzeit
herzlich willkommen.

Keine Anmeldung erforderlich!

Kontaktperson und Leitung:

Elfriede Gschaider Tel.: 0664/1230177

elfriede.gschaider@gmx.net

JEDEN MITTWOCH
9:00-10:30 UHR

IM PFARRZENTRUM
BERGHEIM

Tanzen belebt Körper, Geist
und Seele, fördert das
Gedächtnis, schult
Koordination und
Gleichgewicht!

Wir tanzen zu
abwechslungsreicher Musik
angefangen bei Schlager
bis zu rythmischen Klängen
aus unterschiedlichen
Ländern, von Line- und
Square Dance, Kreistänze
bis hin zum Walzer.